



Julio 2023

español

¡Escucha con atención!

¡El que tenga oídos para oír, que oiga!

(Mc 4,9)

Kontakt: Meinolf Wacker
Kirchplatz 7
59174 Kamen

Mobil.: +49-172-5638432
Mail: meinolf.wacker@go4peace.eu
Homepage www.go4peace.eu

Queridos amigos de go4peace,

saber escuchar bien es un verdadero arte que el dinero no puede comprar. Especialmente cuando la vida nos trae preocupaciones, dificultades y retos, anhelamos a alguien que simplemente esté ahí, que nos escuche y nos comprenda. Lo que hasta ahora sólo hemos pensado y movido de un lado a otro en nuestro interior, pasa por nuestros labios cuando lo decimos. Formulamos lo que nos conmueve. Se vuelve más claro y pierde parte de su peso, a menudo opresivo. Y tal vez el oyente indaga suavemente y nos permite comprender aún más profundamente nuestro propio corazón a través de sus preguntas. Jesús había dicho a sus amigos cuánto puede crecer el reino del amor entre nosotros si escuchamos bien sus palabras y las dejamos entrar en nuestro corazón. "El que tenga oídos para oír, que oiga", les había dicho. Con esto nos invita a seguir la voz, a menudo callada, de su palabra.

Durante una conversación telefónica con un amigo que había llegado a un nuevo trabajo, había percibido lo mal que se sentía. Detrás de todas sus palabras había una profunda melancolía y desesperanza. No sabía qué hacer solo. Sentí que necesitaba un hermano. Así que fui a visitarle. Había que recorrer 900 kilómetros. Cuando llegué, vi la vieja casa en la que tenía que vivir. El tejado tenía goteras, la planta baja era un caos, armarios, mesas y sillas por todas partes. Hacía un frío que pelaba. El viento silbaba a través de las ventanas. No había cocina, ni fregadero, ni lavadora y todo estaba sucio. Menudo susto. Estaba paralizado. No le conocía así. Mientras tomábamos té caliente, empezamos a pensar y a planear. Luego llegó el momento de limpiar. Al día siguiente compramos muebles bonitos para su estudio y su dormitorio. Al cabo de dos días habían pasado muchas cosas. Cuando volví en coche, tenía lágrimas en los ojos. Gracias, Meinolf, ahora tengo aquí un hogar donde puedo sentirme a gusto. Y ya sé cuáles son los próximos pasos que quiero dar. ¡Todo irá bien! Gracias por venir". - **¡Escucha con atención!**

Para el equipo de go4peace

Meinolf Wacker